

## Bericht über das Schülerliga-Turnier in Haag

Am vergangenen Samstag (12. Oktober) fand in Haag das erste Turnier der Schülerliga im Kreis Mitte statt, veranstaltet vom Schachclub Haag. Insgesamt nahmen 37 Kinder und Jugendliche an diesem spannenden Event teil, das nicht nur den Wettkampfegeist, sondern auch die Freude am Schachspiel förderte.

Der Schachverein Hofkirchen war mit 13 Teilnehmerinnen und Teilnehmern am stärksten vertreten, was die große Begeisterung für den Schachsport in der Region unter Beweis stellte. Die unterschiedlichen Altersgruppen und Spielstärken sorgten für ein abwechslungsreiches Turnier, bei dem jeder Spieler die Möglichkeit hatte, in seiner Altersklasse seine Fähigkeiten zu zeigen und zu verbessern.

Besonders bemerkenswert war die Anreise von Frau Osterberger, die mit ihren zwei Kindern aus Steyr angereist war. Diese weite Anreise zeugt von der hohen Motivation und dem Engagement der Teilnehmer und der Familie, die das Schachspiel unterstützt.

Die Spiele verliefen fair und spannend, und die Atmosphäre war von sportlichem Ehrgeiz geprägt. Die Organisatoren des Schachclubs Haag sorgten für einen reibungslosen Ablauf des Turniers und kümmerten sich um die Verpflegung der Teilnehmer, was von allen sehr geschätzt wurde. Das Pfarrheim Haag bot ein angenehmes Ambiente mit Bar, genügend Platz und Auslauf- und Spielmöglichkeiten auf der angrenzenden Pfarrhofwiese.



Nach fünf Runden Schweizer System, ausgelost von Michael Raab-Obermaier mittels Computer, waren die Siegerinnen und Sieger in den einzelnen Gruppen des Schülerliga-Turniers in Haag ermittelt. Die Teilnehmer hatten spannende und herausfordernde Partien gespielt, die sowohl Geschick als auch Strategie erforderten.

**Die Gruppensieger:**

**Gruppe U14: Krizanic Leon** konnte alle fünf Partien eindrucksvoll gewinnen



vlnr.: Schiedsrichter Joachim Standhartinger, Matvej Krisanic (2.), Leon Krizanic (1.), Moritz Vorhauer (3.), Johann Voraberger (Hauptschiedsrichter)

**Gruppe U12: Mnyshenko Oleksandr**(Ried) musste sich nur dem Sieger der U14 geschlagen geben.



Winklmayr Raphael (2.), Oleksandr Mnyshenko (1.), Jakob Schratzberger (3.)

**Gruppe U10: Distlbacher Jakob** war alleiniger Sieger in dieser Gruppe B mit 3,5 Punkten.

Insgesamt war das erste Schülerliga-Turnier in Haag ein großer Erfolg, der sowohl den Kindern als auch den Erwachsenen viel Freude bereitet hat.

Alle Turnierdaten sind unter [www.chess-results.com/tnr1034485](http://www.chess-results.com/tnr1034485) abrufbar.



Vlnr.: Werner Stiglbrunner (Schiedsrichter), Doppelbauer Anna (2.), Jakob Distlbacher (1.), Noah Osterberger (3.), Johann Voraberger (Hauptschiedsrichter)

**Gruppe U8: Müller Maximilian** [Ansfelden] – Dominierte die Gruppe und ließ seinen Konkurrenten und den Spielern der U10 keine Chancen.

Hervorzuheben ist **Marcos Jarda**, der mit seinen erst 4 Jahren und einer geringen Körpergröße schon Übersicht auf dem Schachbrett bewies: er wurde Dritter.



Marcos Jarda (3.), Ansgar Holzmann (2.), Maximilian Müller (1.)